

Je vous remercie du renseignement que vous voulez bien me donner en ce qui concerne l'Administration dont dépend Henri Roussel. Je vais, en effet, m'adresser au Préfet de la Seine pour obtenir l'autorisation pour lui demander de bien vouloir éclairer ma lanterne en ce qui concerne ce qui s'est passé à Henri Roussel. Il n'en reste pas moins que Fernand Videl relève de vos services, et que certaines questions que j'ai posées ont, à ce jour, reçu des réponses on ne peut plus floues. Par ailleurs, un mystère reste à dissiper : celui des 516 francs qui existaient le 23 mai 1967 et semblent avoir disparu entre temps. Je vous saurais gré de bien vouloir m'en donner quelques nouvelles.

En vous priant, Monsieur, d'agrémenter l'assurance de ma parfaite considération.

L'éditeur de "L'Amicale" a été interrogé sur les dernières publications de son journal. Il a déclaré qu'il n'a rien à dire à ce sujet, mais qu'il a été informé par un lecteur que le journaliste "L'Amicale" a été arrêté par la police dans la nuit du 23 au 24 mai 1967, à Paris, et qu'il a été libéré le lendemain matin. Il a également déclaré qu'il n'a rien à dire sur l'affaire "L'Amicale".

Il a également déclaré qu'il n'a rien à dire sur l'affaire "L'Amicale".

Bernard